

MDC No.11

皆様、こんにちは(*^▽^*) /
MDC 第11回目を担当させていただきます、受付の谷口です。
皆様には髪の長い方とお伝えしたらお分かりいただけますでしょうか？

私は今回お盆休みを使い、登山計画を立てておりました。
一度は登ってみたい日本一高い山、富士山です！！
もう楽しみで溢れる気持ちを胸に、登山に向けて様々な準備をしておりま
した。

ですが…

皆様も先週の天候をご存じの通り、なんと台風の影響で富士登山は中止に
なってしまいました。

富士山は、この夏の時期にしか登山が出来ないので計画は来年に持ち越し
です(T_T)

皆様の中で『富士山に登ったことがある！』という方は、是非アドバイス
や感想をお聞かせ下さい☆

そんなこんなで、私のお盆休みの計画は無念にも崩れてしまったのですが
…

気を取り直して、夜景を見に行くことにしました。

私は、星や夜景を見るのがとても大好きで最近では暇があればお友達とド
ライブがてら、様々な場所へ出かけております。

『お盆に海へ行くのは良くない』と、昔から父に聞かされておりました
ので、(笑)

今回は岐阜県海津市南濃町にある『月見の森』という、山から見る絶景ス
ポットへ行って参りました。

私は夜景を楽しみたかったので夜に

行きましたが、月見の森では従来の植生に加え
1万1千本あまりの樹木が植えられているので、
草花も四季折々に美しい花を咲かせ昼間でも

十分に楽しんでいただけると思います。



月見広場へ続く258段の階段

上へ進むと、ここに通じている国道
258号線にちなんで258段の果てし
なく続く階段があり、登りきると『月
見広場』へ到着いたします。ちょっ
とした山登りの感覚で、今の季節は
夜でも汗だくだくになりました(笑)

登りきった頂上では濃尾平野が一望でき、文字通りのお月見はもちろん天
気がよければ、名古屋の市街地の灯りまでもが、幻想的に輝いて見えます。
そして、下から見上げると
まさに月へ登るかのような
急勾配です。

行ったことのない方は是非
258段の階段にチャレンジ
してみてはいかがでしょうか？

期待を裏切らない、絶景が
待っていますよ☆

